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REQUERIMENTO N.º 059/2017 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, através da 

Secretaria de Saúde, solicitando explicações quanto ao funcionamento da UPA, em 

relação ao atendimento do  Pronto Socorro do Hospital Walter Ferrari. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Temos observado que a UPA tem todo um aparato para o 

atendimento à população porém, observamos poucos pacientes; por outro lado o 

Pronto Socorro do Hospital, encontra-se com grande fluxo de atendimento. 

Jaguariúna, 20 de março de 2017. 

As.) VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA – SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 21 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de março de 2017 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 

 

 


